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VERBALE n. 102 

PRESIDIO DELLA QUALITÀ DI ATENEO 

29 novembre -1° dicembre 2022 

 

Il giorno 29 novembre 2022 alle ore 10:00 si è aperta la riunione telematica del Presidio della Qualità (di 

seguito anche “PQ” o “Presidio”), regolarmente convocata per trattare, tramite scambio di e-mail che si 

protrarrà fino alle ore 13:00 del giorno 1° dicembre 2022, il seguente ordine del giorno: 

 

1. Analisi della relazione del NdV 

 

Partecipano alla riunione il Coordinatore, prof. Antonio Allegra, la prof.ssa Chiara Biscarini, la prof.ssa 

Francesca Malagnini, il dott. Alessandro Campagnacci e la dott.ssa Germana Zito. 

Il dott. Alessandro Campagnacci, responsabile dell’U.O. Qualità di supporto al PQ, viene individuato quale 

segretario verbalizzante. 

 

Lo scambio di e-mail, che è agli atti presso l’ufficio di supporto, è moderato dal Coordinatore del PQ e verte 

sull’unico punto all’ordine del giorno. 

 

1. Analisi della relazione del NdV 

 

La prof.ssa Biscarini formula alcune osservazioni in merito alla relazione del Nucleo di Valutazione, che si 

riportano testualmente: 

 

• apprezzo molto la tipologia di relazione del NdV molto chiara e sintetica e centrata sulle azioni da 
intraprendere ben descritte nella SEZIONE 3 - RACCOMANDAZIONI E SUGGERIMENTI, ciò agevola 
molto il lavoro del PQ che potrà discutere di azioni già definite in maniera chiara. 

• in relazione al miglioramento delle attività di AQ accolgo con favore tutti i suggerimenti, in particolare 
in un'ottica di reale utilità dei processi, credo si fondamentale settarli sulle specificità proprie della 
mission di Ateneo, anche includendo il settore dei Corsi di Lingua e cultura italiana. 

• rispetto all'indicazione sulla ricerca e dei connessi riflessi premiali, come delegata insieme all'ufficio 
personale sto lavorando per realizzare un regolamento sulla premialità che finalmente darebbe accesso 
ai docenti al fondo di premialità costituito già da tempo ma non regolamentato  

• concordo pienamente nel dare centralità alle azioni per il superamento  della maggiore criticità 
dell'Ateneo che  riguardi il numero di immatricolati, in questo senso il NdV consigliata ai Presidenti dei 
CdS, nell’ambito delle consultazioni con i Comitati di Indirizzo, a valutare l’opportunità di ricorrere 
anche a studi di settore nelle consultazioni con le parti interessate, così come suggerito dalla CEV, 
ciò è fondamentale e ed è prodromico ad una campagna di orientamento mirata e non generalista. 

• a questo proposito giustamente il NdV sollecita l’Ateneo a riflettere su azioni mirate e sinergiche volte 
a sviluppare ulteriormente l’attrattività dei corsi di studio dell’Ateneo.  a questo proposito ricordo la 
grande opportunità che ci è fornita del PNRR Orientamento ed auspico che i presidenti valorizzino 
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quanto più questa progettualità. Un'altra azione che il PQ, a mio parere deve sollecitare, riguarda 
l'orientamento e la diffusione delle opportunità all'estero per intercettare studenti stranieri. 

• in relazione al Requisito R4 la sottoscritta in veste di delegata alla ricerca ha discusso con i delegati 
dipartimentali, il coordinatore del dottorato, i direttori di dipartimento, la commissione ricerca SUSI ed 
il servizio ricerca, le indicazioni del NdV. Allego il resoconto della riunione così da condividere la 
discussione su tale punto (All. 1). 

• inoltre, rispetto alle indicazioni R4 faccio presente che il piano strategico di ateneo e gli obbiettivi della 
delegata (da poco monitorati dalla segreteria del Rettore) vanno nella direzione del superamento della 
criticità individuate nella relazione del NdV. Anche i piani discussi dai dipartimenti sono coerenti. 

 

La prof.ssa Malagnini concorda con quanto suggerito dalla collega Chiara Biscarini. 

 

Il dott. Campagnacci sottoscrive le osservazioni della prof.ssa Biscarini, con particolare riferimento alle 

sottolineature positive di cui ai primi due punti, in merito alla chiarezza della relazione del Nucleo e all’utilità 

dei suggerimenti per il miglioramento delle attività di AQ. 

 

La dott.ssa Zito ringrazia per la relazione la prof.ssa Biscarini e ne condivide le osservazioni, in particolare i 

primi due punti sopra menzionati. 

 

Il prof. Allegra ringrazia gli intervenuti e si impegna a preparare un breve testo da approvare nel corso della 

successiva riunione che, tenendo conto dell’urgenza e delle disponibilità raccolte, sarà convocata per il 5 

dicembre 2022 alle ore 10:00. 

 

Lo scambio di e-mail si conclude alle ore 13:20 del giorno 1° dicembre 2022. 

 

Segretario verbalizzante:  

Alessandro Campagnacci 

 

Perugia, 1° dicembre 2022        

                                 Il Coordinatore del Presidio della Qualità 

                           f.to Antonio Allegra 


